
BM Böhling erläutert den Sachstand und teilt in Abänderung der Vorlage mit, dass der 
Ausschuss laut Sitzung vom 15.09.2004 beschlossen hat, erneut in einem Jahr, somit 
im September 2005 hierüber zu beraten. Ferner weist er darauf hin, dass laut Auskunft 
von Schulamtsdirektor Beyer nach Behebung der Mängel bis zum 31. März 2005 ein 
erlasskonformer Unterricht in der Sporthalle Jungfernbusch stattfinden kann. Auf 
Nachfrage von RM Eggerichs wird das von Frau Rektorin Kache bestätigt. Die 
Gutachten von Medi-TÜV und Neusport sind der Niederschrift beigefügt. 
 
Auf Vorschlag von RM Finke und der Vorsitzenden findet die nächste Sitzung am 
16.03.2005 in der Grundschule Jungfernbusch statt. Es soll auch die Sporthalle 
Jungfernbusch besichtigt werden. 


